

La salle des fêtes.



la guerre, on construisit un «foyer communal», pour servir de cantine, garderie d'enfants, foyer des anciens et salle des fêtes. Les sociétés étaient en effet à l'étroit dans la salle des fêtes, située en-dessous de l'école Victor Basch. Progressivement équipée, sonorisée en 1958, la salle des fêtes fut rénovée en 1979. Très utilisée pour

les fêtes, bals, réunions privées et publiques, elle mériterait un rajeunissement, voire un agrandissement.

Les services de la mairie se développant et s'équipant de véhicules, la commune acheta en 1957, au 46, rue de la Mairie, la grange qui a brûlé en 1993. En 1973, un préfabriqué est installé sur le terrain de basket

Les ateliers municipaux ont occupé le local des pompiers après la construction de la caserne en 1979. Les services techniques, eux, utilisent le préfabriqué établi sur l'ancien terrain de basket.

